



「ふるさとを思い、語り…」

「東京瀬棚会総会」開催！

10/6

10月6日（日）、東京都港区「南青山会館」において、第12回東京瀬棚会総会が盛況に行われました。当日は、高橋町長と桜井せたな観光協会長出席のもと、旧北檜山町、旧大成町の出身者8名も参加。総会後の懇親会では、出席者全員による自己紹介スピーチで大いに盛り上がり、ふるさとを語りながらあっという間に約3時間30分が過ぎました。

3町合併に伴い、名称の変更も検討しながら、来年以降は北檜山区や大成区出身者にも声を掛け会員の増加を図りたいと会議の中で確認されました。また、瀬棚区の奥井衣料店から参加者全員に「名勝 三本杉岩&瀬棚音頭入りハンカチ」の贈り物がありました。

長寿の秘訣は日常生活の運動化（瀬棚区）

健康長寿のためのダンスセラピー 10/18

10月18日（木）、瀬棚区の瀬棚町民センターにおいて平成19年度男女平等参画推進出前セミナー（主催：檜山男女共同参画推進協議会・北海道・財団法人北海道女性協会）が開催されました。

当日は、「健康長寿のためのダンスセラピー」と題し、札幌市のライフスタイル研究所の布上恭子氏が講演と簡単にできる運動を実演しました。

講演では、日常生活を運動化することが長寿の秘訣などのお話をした後、リラクゼーションによる、あかちゃん体操やテレビを見ながらできる簡単な体操などを実演し、参加者も有意義な時間を過ごしていました。



海鮮なべとおにぎりに行列（北檜山区）

ふれあい市場ファイナルイベント 10/20

10月20日（土）、今年最後の「ふれあい市場ファイナルイベント」（ふれあい市場運営協議会主催）が開催されました。当日は、時折雨が降る曇り空でしたが、海鮮なべと新米で作ったおにぎりプレゼントされ大勢の来場客で賑わいました。2000年に始まったふれあい市場は今年で8年目。ふれあい市場開設のほか、夏まつりなどの他イベントへの参加協力など、業種や地域を越えた連携活動を続けています。

一緒に協力して楽しい交流（瀬棚区）

高齢者と子どもの集い開催 10/25

10月25日（木）、瀬棚区のB&G海洋センター体育館において、65歳以上の高齢者と保育所の園児によるスポーツ交流会が開催されました。

当日は、高齢者約102名と園児が40名参加し、一緒に協力して行う競技や、園児がお遊戯を披露するなど、楽しい一日を過ごしました。





地域への感謝をこめて（北檜山区）

デイリーファーム若松による「大感謝祭」10/27

10月27日（土）、道南最大級の酪農法人のひとつである（有）デイリーファーム若松による「設立5周年記念式典並びに第2牛舎落成式」が行われました。外国の市場開放要求など厳しい環境にある酪農業の、新たなモデルとして国の事業を活用、施設・機械などの設備投資を進めており、このたびの第2牛舎完成により現在の搾乳牛243頭から、400頭への規模拡大を果たすこととなります。地産地消の将来構想の一環と地域への感謝を込めて、デイリーファーム産の牛肉の格安販売のほか、焼肉などが無料食べ放題で振舞われ、会場内に入りきれないほどの約300人が詰め掛けました。

小中学生17チームが参加（北檜山区）

ひそっぷ&道南NOSAI駅伝大会10/28

10月28日（日）、北檜山グリーンパークにおいて“ひそっぷ&道南NOSAI駅伝大会”が開催されました。これは北檜山区丹羽で営業しているアイスショップひそっぷが主催する大会で今年で4回目。当日は小学生の部11チーム、中学生の部6チームの合計17チームが参加、およそ100人もの選手及び関係者で賑わいました。



	1位	2位	3位
小学生の部	三浦エックス線 ジュニアA	日本ハム	瀬棚っ子魂4
中学生の部	今養ティー チャーズ	本田滝子	今養陸上部A



交通安全とボランティア精神を養う（瀬棚区）

「瀬棚商業高校・クッキーキャンペーン」実施！11/2

10月29日（月）から11月2日（金）までの5日間、瀬棚商業高等学校の生徒による「秋季交通安全・高齢者宅訪問」が行われました。

これは、「瀬棚区を通るドライバーや地域住民及び高齢者に対し交通安全啓蒙を行い、生徒と教職員の交通安全への意識を高める」「生徒手づくりのクッキー配布を契機として、区内高齢者とのふれあい、高齢者をいたわる心や生き方を学び尊敬する態度、また、ボランティア精神を養う」を目的に毎年行われている活動で、期間中毎朝、班に別れて街頭指導を行ったり、高齢者のお宅を訪問し、手づくりクッキーを手渡しました。

大成中学校3年の佐野一紗さん、稲船脩人くん、張間のぞみさんが（大成区）

税についての作文コンクールで入賞 11/14

例年、租税教育推進活動の一環として、全国納税貯蓄組合連合会が主催・応募する中学生の「税」についての作文コンクールにおいて、佐野一紗さん（大成中学校3年）の作文「税の力」が、北海道納税貯蓄組合連合会長賞に輝きました。また、稲船脩人くん（大成中学校3年）の作文「悪い方から良い方へ」が八雲税務署長賞に、張間のぞみさん（大成中学校3年）の作文「私達を支えてくれる社会生活の税」がせたな町納税貯蓄組合連合会長賞を受賞しております。税とはなんだろう、どんな使われ方なのかをそれぞれに調べ、理解したうえで自分の考えをまとめました。

